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令和５年度 都幼Ｐ親子フェスタ！ アンケート結果 

 

回答：３７件 

 

 

 

 
 その他：未記入 
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江東区 文京区 中野区 北区 中央区 千代田区 江戸川区 港区 板橋区 葛飾区 未記入

Q1.区名をご記入ください。

0 5 10 15 20 25 30 35 40

その他

３歳児(年少)

４歳児(年中)

５歳児(年長)

母

父

Q2.本日参加された方はどなたですか？ (複数選択可)
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 その他：お隣で作っていた年長さんの子とも一緒に楽しむことができよかったです。 

     普段あまり幼稚園のお友達とプライベートでは遊ばないので(家が幼稚園から遠くて)、 

     お友達と遊べてよかった。 

 

 

 

 

 その他：実験 

0 5 10 15 20 25 30 35 40

その他

親子でふれあう時間がもててよかった

普段と違う子どもの様子が見れた

新しい発見・気づきがあった

親子で楽しめた

Q3.本日のプログラム『森のつみ木広場』はいかがでした

か？(複数選択可)

短かった

24%

ちょうどよい

76%

長かった

0%

Q4.研修会の時間(各回１時間)はいかがでしたか？

短かった ちょうどよい 長かった

0 5 10 15 20 25 30 35

その他

学ぶ(プログラミングや防災など)

体験する(料理や工作など)

動く(体操やストレッチなど)

聞く・観る(歌や劇など)

Q5.親子で参加するにあたって、どのようなコンセプトの

研修会がよいですか？また、取り上げてほしいテーマがあ

れば、「その他」にご記入ください。(複数選択可)
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Ｑ６．ご意見・ご感想などご自由にお書きください。 

自由に作れて、他のお友達の作品も見れて良かったです。 

違う所にも来て欲しいです。 

音、香り、手触りと色々な感覚を楽しむことができました。実際に積み木ができる時間が少し短いかな？ と親は感じ

ましたが、子どもの集中力的にはちょうど良い時間だったと思います。 

準備、開催に携わってくださった皆様、ありがとうございました。 

積み木で遊ぶ時間が短い！と思うくらいとても楽しい時間でした。始まりから終わりまで檜のいい香りと積み木のい

い音でとても良い１時間でした。 

子どもはずっと夢中になって遊んでいました。私も、一緒になって楽しむことができました。3種類の積み木が色々な

物に変わっていくのが興味深かったです。積み木のシャワーは珍しい体験で、良い香りでした。子どもは「もう終わっ

ちゃうの？まだまだ遊びたい！」と言っていました。お友達の作品を見合う時間も良かったです。ありがとうございま

した！ 

親子とも楽しんで過ごせました。ありがとうございます。 

親子でつみきをする時間は普段なかなか持てないので、よかったです。 

子供と一緒に考え、作品を作り、たくさん会話をしながら触れ合う時間が持てて親子ともに楽しむことができました。

同時に森や木についても学ぶことができ、勉強になりました。ありがとうございました。 

とても楽しかったです! 

スタッフの方に声をかけて頂いて、教えて頂き、より楽しめました! 

一時間がとても短く感じました! 

楽しかったです！こういった機会が年に何回かあると嬉しいです。 

たくさんのつみきや木のおもちゃを触って遊んで、木のぬくもりを肌で感じることが出来て、親子でとても楽しむことが

出来ました。 

子どもに関心や意欲を持たせる企画があると良いと思います。 

体育館いっぱいに積み木を広げて遊ぶという貴重な体験が出来て良かったです。最後にみんなで作ったものが街

のようになったのは感動しました。楽しい時間をありがとうございました。 

初めて参加しましたが親子でとても楽しむことが出来ました。ありがとうございました。 

我が子は高速道路を作りました。作った道路の続きを他の方がつなげてくださっていました。それを我が子がみつ

け、つなげてくれていたことを私に一生懸命に伝えてくれました。とても嬉しかったのだと思います。さまざまな子ども

たちのアイデアや保護者の方のクリエイティブな発想があり保護者である私も楽しめました。最後に紙芝居を読み聞

かせて頂きました。私も以前に森の手入れが行き届かない現状を知ってから気にかけていた社会問題でした。都市

部に住む子どもたちには縁遠い話題と思われがちではありますが、このように教えてくださる方がいらっしゃることは

とても貴重であると感じています。楽しく、かつ貴重な体験をさせて頂きましてありがとうございました。 

広い場所でこれだけ多くのつみきで遊ぶことは、普段体験できないことで、とても楽しいし、参加してよかったと思い

ました。つみきも、大勢でやると遊びが広がり、楽しいなと思いました。木のシャワーが、五感に木を感じる事ができ

て、リラックスしたような良い気持ちになりました。時間も、こどもが疲れ過ぎず、ちょうどよかったと思います。良い時

間を有難うございました。 

初めて参加しましたが、親子共に楽しく過ごせました。また来年も参加したいです。 
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普段自宅では体験できないもの・ことがテーマだと参加したい気持ちになります。 

お友達の作品を見て、たくさん刺激を受けていたようです。つみ木のいい香りや音に気づき嬉しそうでした。 

積み木の軽さ、ぬくもり、香に癒やされました。 

シャワーの時も目をつむり、森の中に浮いている気分でした。親子で小旅行でした。 

積み木の形が３種類しかないのに、十人十色の作品ができて感激しました！ 

親子で集中してつみきをする機会はなかなかないので、貴重な体験となり、とても楽しかったです。1時間の間につ

みきのシャワー、街づくり、お片付け、紙芝居での学びの時間まであり、凝縮されていて、園にも来ていただき、また

ぜひ体験したいなと思うイベントでした。 

とても楽しく参加させていただきました。 

重複回答ですみません。企画から準備、運営までご尽力いただいた PTA役員の皆様、各園の先生方、ありがとうご

ざいました。おかげで楽しい時間を過ごすことが出来ました。 

役員のお子さん達が参加していなかったとお聞きしたので、参加役員も親子で楽しめるように出来たら良かったので

は、と感じました。 

みんなが作った作品を見られる経験がとても良かったです。最後の森のお話も真剣に聞いていました。ありがとうご

ざいました。 

普段使えないブロックで遊べて親子共々楽しめました。開始前の保育や、ブロック後の読み聞かせも素敵でした。自

宅から電車を乗り継いで遠かったですが、行った価値はあると感じました。 

初めての親子フェスタへの参加でした。勉強会の様な感じかとドキドキしていましたが、子供むけの優しい雰囲気で

安心しました。つみ木がどうやって来るのか学びがあったり、子どもの発想力がひきだされたり、他の子の作品と繋

がったりして広々とスケールの大きいものが完成したり、普段の積み木遊びでは味わえない楽しさがありました。 

また、子供が 3歳で最後は疲れてしまいましたが、遊べる別室があり良かったです。どうもありがとうございました。 

親子で楽しませていただきました。 

ありがとうございました。 

積み木の匂いから入って（臭覚）、木の触感も楽しめて、多感な幼児期に親子共に原体験につながったと思う。 

妹（1歳）を園児父に預けて参加したことにより、久しぶりに上の子の思いのままに時間を過ごす事が出来、濃い時

間を過ごす事が出来た。 

電車で 1時間くらいかかったが、その時間も絵本を読んだりとのんびり過ごす事ができて良かった。 

 

 


